

# GEMEINSAM FÜR DIE DIGITALE ZUKUNFT IN DER MEDIZIN

Stefan Grüttner übernimmt erneut die Schirmherrschaft des hessischen eHealth-Kongresses 2018, der am 8. August 2018 in Frankfurt am Main stattfindet.



gesundheitswirtschaft  
rhein-main e.v.

Geschäftsstelle gesundheitswirtschaft  
rhein-main e.v.

c/o FuP Kommunikations-Management  
GmbH

Am Dachsberg 198, 60435 Frankfurt a. M.

Tel.: +49-(0)69-9543160

Fax: +49-(0)69-95431625

E-Mail: [info@gesundheitswirtschaft-rhein-main.de](mailto:info@gesundheitswirtschaft-rhein-main.de)

[www.gesundheitswirtschaft-rhein-main.de](http://www.gesundheitswirtschaft-rhein-main.de)

Für den eHealth-Kongress 2018 werden vier starke Organisationen zu Partnern: Die Initiative gesundheitswirtschaft rhein-main, IHK Hessen innovativ, das Hessische Gesundheitsministerium sowie die Techniker Krankenkasse bündeln ihre Kompetenzen, um eHealth in Hessen und der Rhein-Main-Region voranzubringen und das Potenzial telemedizinischer Anwendungen weiter auszuschöpfen.

Unter der Schirmherrschaft des hessischen Gesundheitsministers

Stefan Grüttner werden in sechs Fachforen aktuelle Themen aus dem Bereich eHealth und Telemedizin vorgestellt und diskutiert – erneut begleitet von einer Industrieausstellung. Im Mittelpunkt der Veranstaltung steht der fachliche Austausch zu telemedizinischen Anwendungen und den neuen Geschäftsfeldern im stetig wachsenden Gesundheitsmarkt. Politik, Selbstverwaltung und Ärzte aus dem niedergelassenen und stationären Bereich diskutieren über die aktuellen Ergebnisse und die zukünftigen Herausforderungen von eHealth und Telemedizin in der sektorenübergreifenden Patientenversorgung.

Hier trifft sich die Branche: Unternehmen und Start-ups stellen ihre Projekte vor und diskutieren mit Anwendern und Investoren. Die Themen- und Diskussionsfelder der Panels reichen von aktuellen Entwicklungen beim Einsatz von virtueller Realität im Bereich Gesundheit über die Chancen der Telemedizin in Stadt und Land, dem vernetzten Praxisalltag, der sektorenübergreifenden Patienten- und Gesundheitsakte bis

hin zum Matching von Start-ups mit etablierten Medizintechnik-Unternehmen und Best-Practice-Beispielen für den Weg von der Idee bis zum Markterfolg und Finanzierungsoptionen für eHealth-Start-ups.

Der Einsatz moderner Informations- und Kommunikationstechnologien in Diagnostik und Therapie gewinnt massiv an Bedeutung. Gründe dafür sind nicht zuletzt der demografische Wandel, Lücken in der ländlichen Versorgung und der zunehmende Behandlungsbedarf bei chronischen Erkrankungen.

Der eHealth-Kongress 2018 setzt die erfolgreiche Reihe der 2014 begonnenen Veranstaltungen fort und hat sich damit als Informations-Plattform für Krankenhäuser, Ärzte, Kostenträger, Selbstverwaltung und Politik sowie für Unternehmen und Dienstleister der Gesundheitsbranche in Hessen etabliert.

Aktuelle Hinweise zum eHealth-Kongress 2018 finden Sie im Internet unter: [www.ehealth-hessen.de](http://www.ehealth-hessen.de)



Eröffnung des eHealth-Kongresses 2017 durch den hessischen Gesundheitsminister und Schirmherrn Stefan Grüttner